



„Klänge der Hoffnung“ -Harmonie von Klang und Stille-

„Klänge der Hoffnung“ ist eine Einladung, dem Ruf der Stille zu folgen.

Freitag, 11. Juli 2025 um 19:00 Uhr
Herz-Jesu-Kirche, Mayen

Die besondere Akustik der Herz-Jesu-Kirche mit ihren beiden Glockentürmen eröffnet einen Raum für tiefgehende Klangerfahrungen, die einladen loszulassen, zur Ruhe zu kommen, neue Kraft zu schöpfen und dem Gedanken der Hoffnung zu folgen.

Franz-Josef König, Klangimpressionist und erfahrener Begleiter in Momenten innerer Einkehr, gestaltet diesen Abend mit großer Achtsamkeit.

Die tiefen Schwingungen des Gongs, die zarten Klänge der Handpans, Flöten, Sansula etc. laden ein loszulassen. In seinem Spiel entsteht ein Resonanzraum- zwischen Menschen und dem Klang, zwischen Himmel und Erde, zwischen Zeit und Raum.

Die Klangperformance dauert ca. 1 Stunde. Im Anschluss besteht die Möglichkeit der Begegnung und des Austauschs. Die Teilnahme ist kostenlos. Wir freuen uns über eine Spende, die wir einem wohltätigen Zweck zukommen lassen.